

Extrait du Portail de la Liturgie Catholique

<http://www.liturgiecatholique.fr>

Servant, ton attitude après la communion

- Thèmes - Liturgie - La vie de la liturgie - Au service de la liturgie - Service de l'autel - Pour les servants d'autel -



Date de mise en ligne : mardi 9 juin 2015

Servant, ton attitude après la communion

Pendant la célébration eucharistique, plus que des rites à observer, c'est une attitude intérieure que tu dois avoir.

Le temps de la communion est un temps de recueillement : prends un temps de silence à ce moment-là pour remercier Jésus.

Dans la communion, nous recevons le Christ. C'est le moment où tu peux prier pour tous ceux que tu aimes en parlant simplement à Jésus qui est dans ton cœur.

Le chant de communion nous invite à intérioriser ce moment de grande joie. De retour à ta place, prends un temps de silence, enferme-toi avec le Christ présent en toi pour le remercier et lui demander de t'aider à grandir dans sa vie. Pour cela, ferme tes yeux et imagine que Jésus est assis à côté de toi. Parle-lui et confie-lui tous tes soucis et toutes tes joies de la semaine écoulée. Tu peux aussi écouter ce qu'il a à te dire.

Alors ouvre ton cœur pour laisser Jésus faire ce qu'il veut en toi.

Revue Servir N 285